



Plateforme Solidarités

Vous êtes formidables !

OUI, nombre d'adhérents ont contribué à notre Journée Nationale de Solidarité le 14 novembre qui avait pour but, comme chaque année, de récolter vêtements, produits d'hygiène, livres, matériel scolaire, lunettes, etc. que nous redistribuons à des associations caritatives que nous avons sélectionnées.

C'est ainsi qu'en **Région Parisienne**, nous avons reçu de quoi remplir :

- ✓ 35 grands cartons de déménagement remplis essentiellement de vêtements que nous avons réparti entre la « Récup' Solidaire » (pour l'aide aux personnes défavorisées) et à « Enfances Indiennes » de notre ami et adhérent Xavier Ray (pour les enfants nécessiteux des bidonvilles de New Delhi).
- ✓ 4 cartons de livres destinés au « Bouquin Volant » qui lutte contre l'illettrisme.
- ✓ Des sacs de matériel scolaire destinés à « Enfances Indiennes ».
- ✓ Près de 70 de paires de lunettes pour « Lunettes sans Frontières » de notre amie et adhérente Éliane Farde.

Compte tenu des difficultés pour se garer, nous avons organisé un service de « voiturier » pour aider à décharger les voitures devant l'APST, avenue Carnot.

Les régions suivantes ont également participé à cette journée :

Région AURA

Jacques Mangeant avait donné rendez-vous au restaurant où il organisait ce jour-là un déjeuner amical. Il a ainsi pu récupérer de quoi remplir une grande valise et plusieurs sacs. Jacques en a fait don à une association caritative locale.

Région Grand Est

Éliane Mas a incité ses adhérents à porter des affaires aux antennes du Secours Populaires les plus proches de chez eux, au nom de l'AFST. Plusieurs d'entre eux lui ont confirmé l'avoir fait. Éliane a, elle, apporté de nombreux jouets au Secours Populaire.

Région Midi Pyrénées

Daniel Nortier a pu donner des jouets au Secours Populaire de Blagnac et organisera en janvier 2prochain une Journée de Solidarité Alimentaire dont il informera prochainement les adhérents de sa région.

Région Grand Ouest

Marie Hascoët a demandé à ses adhérents de porter vêtements et autres au Secours Catholique ou au Secours Populaire en fonction de leurs lieux d'habitation. Nombre d'adhérents ont indiqué l'avoir fait à Marie.

Un grand merci aux adhérents qui ont participé à cette journée

Nous organisons la semaine du 9 décembre une **Semaine Solidaire pour l'Enfance** et ferons appel à votre générosité par mail très prochainement. Une collecte sera également effectuée, à cette occasion, lors du déjeuner de Noël le 10 décembre.